

La Comisión Europea, en el marco del Fondo de Seguridad Interior, cofinancia el proyecto FAUNOS, cuya misión principal es luchar contra los delitos de contaminación de residuos, proporcionando recursos técnicos y tecnológicos innovadores y formación especializada a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad.

En este proyecto transaccional público-privado, la Guardia Civil ejerce como beneficiario nato de los Fondos de Seguridad Interior; junto con la empresa ETRA, líder ejecutivo e instituciones como The Centre for Research and Technology-Hellas (CERTH), y la Asociación CIFAL Málaga (CIFAL-M).

Para el desarrollo de la citada operación, se espera recibir una cofinanciación europea cuya contribución alcanza los 559.288,92 €.

[Nota de prensa Acción específica FAUNOS](#)